

“Jóvenes, ustedes son el alma de la visita del Papa Francisco”

En el marco de la conmemoración de los 400 años de la muerte de Santa Rosa de Lima, cinco mil jóvenes provenientes de 123 parroquias de Lima se reunieron desde las 4 de la tarde en el Coliseo Aldo Chamochumbi de Magdalena.

04/09/2017

Juntos hacia la santidad

Bajo el lema “Juntos hacia la Santidad”, los jóvenes reunidos en esta jornada reflexionaron sobre las cualidades de la santa limeña y grabaron un saludo al Papa Francisco que dentro de pocos meses visitará nuestro país.

El Cardenal Juan Luis Cipriani, Arzobispo de Lima y Primado del Perú, se dirigió a los jóvenes animándolos a que sean los primeros en llevar la esperanza a todos los peruanos y que se inscriban en la Guardia del Papa.

“Jóvenes, sean sinceros, el Papa los necesita. Todos ustedes quieren, rezan, esperan y quieren ser parte de la Guardia del Papa Francisco. Ustedes son el alma de esta visita”.

En el evento estuvieron presentes los obispos auxiliares, Mons. Adriano Tomasi y Monseñor Raúl Chau; el encargado de la comisión central del viaje del Papa en Lima, el padre Luis

Gaspar; sacerdotes y seminaristas de la Arquidiócesis de Lima.

Inscripción para la Guardia del Papa

Mediante esta inscripción los jóvenes voluntarios serán distribuidos en las diferentes comisiones de trabajo para todo el desplazamiento del Santo Padre en Lima, la logística del evento, así como el cuidado y atención de las 2 millones de personas que se espera lleguen al lugar de la concentración: La Costa Verde. Los jóvenes que estén interesados en integrar la Guardia del Papa, podrán inscribirse a través de la página web:

www.elpapaenperu.pe

ustedes-son-el-alma-de-la-visita-del-
papa-francisco/ (06/02/2026)